

LXXXIV Reunión de TADESKA

6 de diciembre de 2014

Tema: Elaboración de unidades didácticas de aproximadamente 20 minutos

“Preguntas para empezar las clases”

José Camino

Empezamos el taller hablando de la actividad que se había propuesto –preguntas para empezar una clase– y luego pasamos a ver entre todos cómo se puede utilizar en distintos contextos, por ejemplo en una clase de inglés en un centro de enseñanza media, o en clases de español en universidades. También vimos posibles variaciones, ventajas y razones para utilizar este tipo de actividad, así como varios problemas que pueden surgir y cómo solucionarlos. También tuvimos ocasión de tratar ampliamente el tema de cómo hacer que los alumnos participen activamente en las clases y se involucren en las actividades que les proponíamos.